



金沢と大渕の2か所に事業所があります。行事・イベントへの参加や納涼祭の開催するなど、地域の皆さんに事業特性を知つてもらう機会を大切にしています。

また、採用面でも地元のかたを積極的に受け入れており、今年度採用した社員は町内出身です。

◆地域との関わり

砂岩から採掘する碎石製造で目指すのは、川で採取する天然の石や砂利の丸さに近づけ、強度を高めることです。お客様が作る商品の品質向上や他の資源の節約にもつながります。

◆品質へのこだわり

上武が属する朝日工業グループ全体で、環境への配慮に重きを置いています。

マテリアルリサイクル事業は、建物や道路を解体し使われなくなったコンクリートなどを再生処理する事業です。碎石の工程においても、捨てる部分ができるよう注意を払い、無駄をなくすこと

を重視しています。

◆環境への配慮

碎石・マテリアルリサイクル事業を営む株式会社上武を取材し、代表取締役社長の中村紀之氏にお話を伺いました。



町民の皆さんへ

上武では皆さんに愛され
る企業を目指しています。
我々の製品は、町には見え
ませんが町の中のいたると
ころに使われています。こ
れからもさまざま形で町
の発展に貢献していきたい
と思っています。

消防団員募集中！

町に在住または在勤の18歳以上のかたであれば、どなたでも入団できます。

町の消防・防災活動に参加してみませんか。興味のある方は、下記担当までご連絡ください。

問合せ 総務課 危機管理担当 ☎62-1231



大きなショベルやダンプで採掘します。

11月に稼働を始めた
新しいプラントです。

わがまち消防団

令和3年度 皆野町消防団特別点検



女性団員も活躍しています！
女性消防団員（現在員…8人）は、分列行進や会場のアナウンスのほか、来賓や団員への検温などを実施しました。女性消防団員は、主に広報活動や火災予防活動などに今後も努力ていきます。

女性団員も活躍しています！

皆野田消防団の現在員は80人です。消防車両は、水槽付の消防車や山間部などで活躍する軽積載車など、合計11台保有しています。

冬季には、火の用心を呼び掛けるための冬季夜間警備に励み、火災予防活動を実施します。

11月14日(日)に町民運動公園で消防団特別点検が行われました。町内全地区の計6隊が集合し、消防活動に万全を期するため、消防車両・機械器具の点検や放水訓練を実施しました。今年度も操法競技会は中止となりましたが、消防力の強化に向け、団員それぞれが技能の習熟に努めています。



近年は、火災の他にも、台風や地震などの自然災害にいつも関心が高まつてきていいます。有事の際に出動できるよう、日頃から消防・防災意識の向上に努めてまいります。空気が乾燥し、火を取り扱う機会も増え、火災の発生しやすい時期を迎えるにあたり、引き続き消防団員一同、火災予防活動を実施し、安心・安全の皆野町を目指します。

豊田固販メント